

“¿Dónde se bautizaron los tres mil en el día de Pentecostés?”

Mi respuestas a dos E-mail enviados por Benjamín Reyes Vargas a mi correo electrónico personal

Por David Rodriguez

En éste escrito, quiero compartir dos E-mail el cual recibí en mi correo electrónico personal de una persona identificada como Benjamín Reyes Vargas. En realidad no tengo datos de su edad, nacionalidad ni mucho menos a la iglesia el cual pertenece, pero, dicha información no es necesaria.

Quiero aclarar también que la primera nota que Benjamín envía y que a continuación presentaré en su totalidad, fue enviada a un foro en Internet de la iglesia de Cristo en Comodoro Rivadavia (www.laiglesiadecristo.galeon.com) que el hermano Alejandro Correa a creado y que muchos participamos con estudios, preguntas, anécdotas, etc. Benjamín al igual que su servidor somos miembros de dicha comunidad y la intención es por medio de el correo electrónico intercambiar opiniones y buscar siempre la verdad bíblica, pues, esa fue la intención de nuestro amigo Benjamín al enviar su primer correo. Este servidor al responder el primer correo enviado por nuestro amigo, me fue imposible hacerlo por medio del foro, ya que el servidor no me enviaba los correos, problema que hasta la fecha tengo. No obstante, utilice otra de mi dirección de correo electrónico y efectivamente pudo Benjamín leer mi respuesta y de allí en mas intercambiamos nuestras diferencias en cuanto a los tres mil bautizados en el día de Pentecostés y la verdad en cuanto al bautismo.

La intención de este artículo no es menospreciar a Benjamín, no hay nada personal con él. Entiendo su celo y amor a Cristo; y su interés de querer hacer la voluntad de Dios no lo pongo en duda, simplemente creo que está equivocado en su comprensión en cuanto a lo que la Biblia enseña sobre el bautismo bíblico. ¡Es todo lo que usted notará en este artículo!

Lamentablemente, después de dar mi contestación a su segundo correo no volví a tener noticias de Benjamín. Aunque mi interés único fue el de ayudarlo a que conozca la verdad del evangelio, y estrechándole una invitación para debatir formalmente por medio del correo electrónico escrituralmente lo que él mismo inició, jamás pude leer una respuesta de su parte a este servidor. Oro a Dios, para que nuestro amigo se rinda a la reflexión y venga al camino verdadero de Cristo, a la única salvación enseñada en palabras sencillas por Cristo mismo en Marcos 16:16; y así pertenecer a su única iglesia establecida por El mismo en el día de Pentecostés (Hecho 2:38,41,47).

El correo inicial enviado por Benjamín

Hechos 2:41

Explíquenmen sabia y escrituralmente donde sumergieron a 3000 personas ese día en que fueron bautizados??? si. ¿¿¿¿pero como?????

¿En agua?

El río mas cercano estaba a kilómetros de distancia, acaso los tele transportaron a todos???? y en un instante los regresaron... o acaso los rociaron como la iglesia católica.

Amigos existen varios tipos de bautismo bautismo es baptizo o baptismo en griego y significa también ser agregado o limpiado, entonces el verdadero significado de Hech. 2:41 es solo que el Espíritu Santo nos agrega a la iglesia. o contéstenme cuando los metieron al agua..... espero defensa de la palabra no dogmas humanos..?????

A la brevedad, luego de hacer algunas investigaciones sobre las dudas de Benjamín sobre los bautizados en el día de Pentecostés le envié la siguiente respuesta a su dirección de correo electrónico:

Mi contestación a su primer e-mail

Estimado:

Estuve considerando su pregunta enviada a este foro que tiene como objetivo principal llegar al pleno conocimiento de la verdad y a una misma unidad de la fe, pues, ese es mi único deseo y oración (Efesios 4:13 ; 1 Timoteo 2:4).

¿Dónde fueron bautizados los 3000 del día de Pentecostés? Es la pregunta en cuestión y espero podamos llegar a un conocimiento pleno y no ir mas allá de lo que está escrito (1 Corintios 4:6).

“Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas” (Hechos 2:41).

Muchas personas ponen en tela de juicio este extraordinario evento. Creo que poner en duda donde fueron bautizados los 3000 es en realidad entrar en discusión con Lucas, quien fue el escritor del libro de Hechos bajo la inspiración del Espíritu Santo.

Es cierto que en Jerusalén el agua solía ser escasa y lo es hasta la fecha.

Pero desde mucho antes de la venida de Jesús ha estado surtida de “estanques” artificiales en que esta ordenanza se podía administrar aun a tal multitud. Leyendo Nehemías 2:13 dice: ***“Y salí de noche por la puerta del Valle hacia la fuente del Dragón y a la puerta del Muladar; y observé los muros de Jerusalén que estaba derribados, y sus puertas que estaban consumidas por el fuego”***.

Es interesante notar que al sur de la ciudad se encontraba esta fuente que llevaba como nombre “la fuente del Dragón o del chacal” y que proporcionaba bastante agua.

También existía un salto o cascada llamada GIHÓN Se trataba de una fuente de agua viva situada en el costado derecho del valle del Cedrón a 636 m. de altura frente a la aldea de Siloé. Esta fuente es mencionada en el Antiguo Testamento tres veces (1 Reyes 1:33,45; 2 Crónica 32:30 ; 33:14).

Estos textos bien enfatizan que agua existía, y había lo suficiente como para bautizar a tres mil personas.

Por otro lado Lucas dijo que fueron “bautizados” (sepultados, sumergido); y la palabra no significa otra cosa. El apóstol Pedro les dijo que se “bautizaran”, y en este pasaje significa ser “sumergido en agua”; el bautismo en agua era lo que los apóstoles ordenaban siempre, lea por favor: Hechos 10:47-48.

En esa época había muchas cisternas con agua para que la gente pudieran bautizarse. Los Apóstoles bautizaban y otros hermanos al momento de salir del agua ayudaban para administrar con lo mismos a los demás, y así se logro bautizar a los que recibieron el evangelio para ser salvos.

De allí en adelante, estudiando las conversiones registradas en el libro de Hechos fueron por inmersión en agua, y el evangelio predicado fue exactamente el mismo que el enseñado en el día de Pentecostés.

Tenemos que entender que el bautismo es para perdón de pecados, no para confirmar de que ya fuimos salvos. Tal enseñanza no es bíblica y enseñar esto es desviarnos del patrón divino, es ir mas allá de lo que está escrito.

Jesús dijo: *“Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere será condenado”* (Marcos 16:15-16).

“¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos sepultado juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva” (Romanos 6:3-4).

Esto es lo que debemos los cristianos enseñar, que el bautismo que corresponde (por inmersión) es el que nos salva (1 Pedro 3:21). Y así como los tres mil de Pentecostés quienes fueron bautizados por inmersión y añadidos a la iglesia ese mismo día.

Dios le bendiga,
David Rodriguez.

A continuación se presenta el segundo e-mail de Benjamín, enviada únicamente a mi casilla de e-mail personal respondiendo a mi objeción.

Segundo e-mail de Benjamín

Me parece excelente que estés abierto a escuchar la palabra y de hecho el bautismo si es una confirmación de que creíste en el señor, eso claro y me gustaría que me platicaras exactamente tu testimonio de como creíste ese día como era tu vida etc.? me parece interesante y excelente

testimonio. Respecto al bautismo para salvación te recuerdo que dice en las escrituras. Este bautismo ahora nos salva, no quitando las inmundicias del pecado sino dándonos una buena conciencia hacia Dios. Esta súper claro no te salva de pecado, ni te limpia la inmersión en agua, lo que te limpia es el bautismo que dijo Juan yo bautizo en agua pero el que viene después de mi... os bautizará en Espíritu Santo.. puedes entenderlo..... es maravilloso como Juan dijo este es arrepentimiento en agua traído a los judíos pero Cristo os limpiara, esto parafraseando la escritura.

Además como le mencione al pastor David de esta página donde fueron bautizados los que fueron salvos el día del Pentecostés, después los demás en la predicación de Pedro.

Respuesta: ahí mismo el Espíritu Santo los limpio (Bautizo) wow! ellos no bautizaban en cisternas ni estanques refiriéndose al agua, esto fue muchos años después cuando la iglesia maduro.

¿Es posible que reciba el Espíritu Santo alguien que no es Salvo"(Bautizado)"?

En la predicación de Pedro en la casa de Cornelio creyeron recibieron el Espíritu y luego fueron bautizados, entiendes , primero la salvación se recibe por Fe y ya recibida el Espíritu te mueve a hacer las obras que debes hacer como el bautismo. De hecho la escritura dice: Mas al que no obra pero cree en aquel que justifica al impío su Fe le es contada por justicia. wow! mas claro ni el agua.

La doctrina de bautismo para salvación es antiescricional, porque niega la gracia y el evangelio de Dios como menciona la escritura: Hace vana la cruz de Cristo.

Hechos 2:32 dicho plenamente a Judíos nunca a gentiles, además la segunda parte dice mas al que no creyere será condenado. Únicamente la condenación es por no creer. Lo que es cierto que el creer te va a llevar a bautizarte es claro pero no es para salvación. El bautismo que salva es el del Espíritu Santo cuando crees, no como los carismáticos que dicen que cuando hablan en lenguas, no sino cuando crees.

Además en Romanos dice que el evangelio es : Cristo murió, fue sepultado y resucito conforme a las escrituras, donde queda el bautismo en el evangelio. simplemente no es parte. es una obra consecuente de creer solo eso para estar en comunión con Dios e identificarnos a la gente como Cristianos. De hecho de los escritores primitivos de la iglesia como Irineo de Lyon apoyado por Josefo el historiador dice que el bautismo para

salvación es una herejía, que desde entonces existía y apoyaban lo gnósticos.

Amigo la salvación es por los meritos de Cristo un regalo pleno un don de Dios no por obras para que nadie se gloríe.

Me gustaría tener comunicación frecuente para resolver escrituralmente este tema disculpa que no te ponga las citas exactas pero pues si eres predicador las debes conocer no. Después de todos modos te las mando.

Mi Contestación a su segundo e-mail

Me alegra nuevamente tener esta comunicación y también por contestar mi respuesta en cuanto a su pregunta inicial sobre los tres mil bautizados en el día de Pentecostés.

Lo interesante del caso es que ahora surgió el tema sobre el perdón de pecado a través del bautismo; y es lo que a continuación estaré considerando.

En su E-mail usted presenta al principio el texto de 1 Pedro 3:21 que dice lo siguiente:

“El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva (no quitando las inmundicias de la carne, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios) por la resurrección de Jesucristo...”

Usted esta mal representando el texto, usted escribió: *“Respecto al bautismo para salvación te recuerdo que dice en las escrituras. Este bautismo ahora nos salva, no quitando las inmundicias del pecado sino dándonos una buena conciencia hacia Dios”*

El texto inspirado no dice “la inmundicia del pecado”, el texto dice “la inmundicia de la carne”. Esto significa mal interpretar el texto; usted cambió la palabra “pecado por “carne”.

Análisis de los textos

A continuación presentaré un análisis de los textos presentados en su E-mail.

“1 Pedro 3:21”

“El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva...” El versículo anterior (20) nos relata la manera en que ocho personas fueron salvadas. Al final del texto dice: “...fueron salvadas por agua”. – Note usted el artículo (**por**) agua.” El agua fue el instrumento que empleo Dios para salvarles, y también el agua es el mismo elemento que utilizó Dios para destruir a los desobedientes en los días de Noé. Ahora, ¿cómo Dios salvó a estas personas?

Por llevarles en un arca a un mundo nuevo, limpio de pecado. Ellos fueron recogidos para entrar en el Arca, y el agua fue el medio por la cual les llevó a un principio de vida nueva. Entonces entendemos a Pedro que en el versículo siguiente (21); nos dice que de la misma manera en que estas pocas personas fueron salvas por agua, el cual es el mismo elemento que nos salva a nosotros.

“El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva...” Pedro aquí hace énfasis en que nuestra salvación es un tipo de salvación como la de Noé. El medio usado para el bautismo es el agua. Note usted que “por” el agua se salvaron las ocho personas; “por” el agua somos salvos nosotros.

“(no quitando la inmundicia de la carne, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios)” Como le afirmé anteriormente, aquí no aparece la palabra “pecado”. El bautismo para nada quita la inmundicia de la carne, el bautismo nos lava de pecado (véase por favor Efesios 5:26) El pecado es transgresión a la ley de Dios (1 Juan 3:4), por haber ofendido a Dios nuestras conciencias están con culpa, esa culpa nos lleva a la tristeza que es según Dios (2 Corintios 2:10), no según el deseo mundano, y de allí nos debe llevar al arrepentimiento y a la obediencia por medio del bautismo para tener una limpia “conciencia”. Pues, el bautismo nos limpia la conciencia no el cuerpo físico. Esto mismo ocurrió con aquellos tres mil aproximadamente bautizados en el día de Pentecostés. Ellos se “compungieron de corazón”, es decir, la conciencia no les permitía vivir en paz por haber crucificado al Salvador.

“Mateo 3:11”

El siguiente texto presentado por usted, aunque no lo especifica en su e-mail es el que se encuentra en Mateo 3:11 que dice:

“Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego.”

En su nota usted declara lo siguiente: *“...lo que te limpia es el bautismo que dijo Juan yo bautizo en agua pero el que viene después de mí... os bautizará en Espíritu Santo.. puedes entenderlo..... “*

“...el os bautizará en Espíritu Santo...” Este texto también es citado dos veces en el libro de Hechos de los apóstoles. La primera siendo en Hechos 1:4-5 y la segunda refiriéndose en al bautismo de la casa de Cornelio por el Espíritu Santo en Hechos 11:16 como bien usted me lo plantea mas adelante en su nota.

Hechos 1:5 dice: “Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días”. ¿quiénes serían bautizados con el Espíritu Santo; los tres mil o los que se encontraban juntos esperando la promesa del Padre? (Véase versículo 4). Aquí encontramos la promesa de la cual hablo

Juan en el texto que usted presenta, y Jesús lo vuelve a mostrar aquí pero refiriéndose específicamente a los apóstoles, Hechos 1:2-5. Examine usted los siguientes textos en el evangelio según Juan en donde Jesús les da esta misma promesa a sus apóstoles. 14:26; 15:26; 16:7-14.

Es interesante que usted comprenda que el bautismo del Espíritu Santo como usted lo presenta no era un “mandamiento” sino una “promesa”: “la promesa del Padre, la cual, oísteis de mí” (1:4). El bautismo mandado en las Escrituras es en agua, el bautismo con el Espíritu Santo nunca fue mandado.

Hechos 11:16 dice: “Entonces me acordé de lo dicho por el Señor, cuando dijo: Juan ciertamente bautizó en agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo”. Usted quiere presentar este caso así como el anterior para dar fuerza a la falsa enseñanza de que no necesitamos ser bautizados para lavar nuestros pecados. Tal doctrina es desconocida en el Nuevo Testamento. Antes de presentar texto para probar ciertas enseñanzas se debe analizar cuidadosamente el contexto. Le invito que consideremos el versículo anterior (15) que dice lo siguiente: “*Y cuando comencé hablar, cayó el Espíritu Santo sobre ellos también, como sobre nosotros al principio*”. Note usted la palabra “principio”. ¿El principio de que? El “principio” era el día de Pentecostés. Fue el principio de la predicación evangélica, el principio de la dispensación cristiana, el principio de la iglesia. Los apóstoles fueron bautizados por el Espíritu Santo en aquél día, es decir, en el día de Pentecostés (“al principio”). Después de Pentecostés, excepto este caso, nadie recibió el bautismo del Espíritu Santo; si así lo hubiera sido, Pedro lo hubiera colocado como ejemplo aquí, pero no, el apóstol recordó lo sucedido en el principio unos 10 años antes en que el Espíritu Santo vino con poder sobre los apóstoles en el día de Pentecostés.

Estos dos casos estudiados y presentados por usted mismo no enseña nada en cuanto a la limpieza de nuestros pecados como usted lo menciona en su e-mail. El apóstol Pedro predicó el evangelio, y ese evangelio consistía en el arrepentimiento y ser bautizados para perdón de pecados (Hechos 2:38).

Usted continua diciendo: “*Además como le mencione al pastor David de esta página donde fueron bautizados los que fueron salvos el día del Pentecostés, después los demás en la predicación de Pedro.*”

Respuesta: ahí mismo el Espíritu Santo los limpio (Bautizo) wow! ellos no bautizaban en cisternas ni estanques refiriéndose al agua, esto fue muchos años después cuando la iglesia maduro”.

En su nota usted me llama “pastor”. Quiero decirle que yo no llevo tal título. No es que me ofenda, todo lo contrario, es por la sencilla razón que este servidor no cumple con los requisitos establecidos en Tito 1:6-9. Sencillamente soy un cristiano, miembro de la iglesia de Cristo y cumplo con servirle al Señor por medio de la predicación de su palabra, y sujetándome a sus mandamientos.

Usted afirma que *“el Espíritu Santo los limpió (bautizo).”* Hechos 2 no enseña tal doctrina. Esto es torcer las escrituras e ir mas allá de lo que está escrito (1 Corintios 4:6). Creo que lo expuesto anteriormente en cuanto al bautismo referido con el Espíritu Santo es claro.

Además usted declara que la iglesia en el principio, es decir, la establecida en el día de Pentecostés no era madura. ¿De dónde extrae usted tal enseñanza? Pregunto esto, por que no lo encuentro en las Escrituras. Es la primera vez que observo que alguien cree u enseña que el bautismo en agua fue introducido en la iglesia cuando la misma maduro.

El establecimiento de la iglesia del Señor refiriéndose “a la casa de Jehová” fue profetizada en Isaías 2:2-3. Cuando Cristo estuvo en la tierra prometió edificarla en tiempo futuro (Mateo 16:18); y en el día de Pentecostés su iglesia fue establecida (Hechos 2). Ahora, cuando Jesús comisionó a sus discípulos el les pide que prediquen el evangelio haciendo discípulos en todas las naciones bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo (Mateo 28:19). Ahora considere usted el siguiente versículo (20) el cual dice lo siguiente: *“enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén”*. ¿Usted cree que Jesús se olvidó de dejar algunas enseñanzas? Juan 14:26: *“Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quién el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho”*. ¿Usted cree que el Espíritu Santo ayudó a los apóstoles a recordar lo enseñado por Jesús?. Hechos 2:42: *“Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros en el partimiento del pan y en las oraciones”*. ¿En la doctrina de quién perseveraban la iglesia primitiva?. Creo que usted esta bien equivocado y mal representando la autoridad de Cristo, también sus enseñanzas y su propósito en esta tierra que fue el de entregar su vida por nosotros y establecer su iglesia.

Siguiendo su carta usted dice lo siguiente: *“primero la salvación se recibe por Fe y ya recibida el Espíritu te mueve a hacer las obras que debes hacer como el bautismo. De hecho la escritura dice: Mas al que no obra pero cree en aquel que justifica al impío su Fe le es contada por justicia. wow! mas claro ni el agua”*.

La cita bíblica presentada por usted es la que se encuentra en Romanos 4:5, utilizando tal texto para probar la doctrina falsa que somos salvos mediante la fe únicamente.

“Mas al que no obra, sino cree en aquel que justifica al impío, su fe le es contada por justicia”.

Aquí nuevamente cae en el mismo error que en los textos estudiado anteriormente. Esto es debido a que no se estudia el contexto. Claro, usted presenta texto y quiere que el mismo diga lo que usted quiere que diga no lo que en realidad enseña.

El apóstol Pablo, está hablando de las obras de la ley no de las obras de la fe obediente (véase Romanos 3:10 más Gálatas 3:10). Significado aquí los que no guardan la ley, o el que no es perfecto en el cumplimiento de sus deberes.

Usted agrega: *“La doctrina de bautismo para salvación es antiescritural, porque niega la gracia y el evangelio de Dios como menciona la escritura: Hace vana la cruz de Cristo”*.

Usted dice que el bautismo es antiescritural, cuando usted mismo me mostró lo contrario. La Biblia dice que el bautismo “nos” salva (1 Pedro 3:21). Creo que usted no está en discusión conmigo, está en discrepancia con el apóstol Pedro quien fuera inspirado por el Espíritu Santo para escribir lo que usted no cree. Y continúa usted alegando que el bautismo hace vana la cruz de Cristo. ¡Favor de mostrarme texto que afirme su doctrina!

Luego usted me presenta el texto de Hechos 2:32 que dice: *“A este Jesús resucitó Dios, de los cuales todos nosotros somos testigos”*. Afirmando que esta enseñanza era a Judíos no a gentiles. ¿Qué quiere probar con esto en contra de la enseñanza bíblica del bautismo? No le encuentro relación al tema. En Hechos 22:21-22 el apóstol Pablo les predicó a los gentiles.

No entiendo lo que en su nota usted quiere decirme, pero procurare entender lo que quiere afirmar: *“Hechos 2:32 dicho plenamente a Judíos nunca a gentiles, además la segunda parte dice mas al que no creyere será condenado. Únicamente la condenación es por no creer. Lo que es cierto que el creer te va a llevar a bautizarte es claro pero no es para salvación. El bautismo que salva es el del Espíritu Santo cuando crees”*.

Si no entiendo mal, usted quiere mostrarme el texto de Marcos 16:16 que dice: *“El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado”*. En su declaración usted dice que en la segunda parte dice el que no creyere será condenado. Yo le pregunto, ¿El que no creyere qué? Anteriormente el texto dice claramente: *“el que creyere y fuere bautizado será salvo”*

Tal texto no apoya su creencia en cuanto a la salvación por fe solamente; el texto explícitamente enseña la necesidad del bautismo para ser salvo. La siguiente ecuación es una demostración de lo que el texto enseña.

CREER + BAUTIZARSE = SER SALVO (“Para perdón de pecados – Véase Hechos 2:38 - 22:16.

El texto presentado por usted mismo declara lo que usted no cree. La fe que salva incluye al bautismo para el perdón de pecados. Este texto hasta un niño lo puede entender, sin embargo, muchos evangélicos no lo entiende. La siguiente ecuación es lo que usted y muchos evangélicos creen.

CREER = SER SALVO + BAUTIZARSE (Testimonio publico - ¿El texto bíblico?)

El cuadro último enseña que las personas se bautizan por haber sido salvos no para ser salvos. Pero, Marcos 16:16 como Hechos 2:38 y Hechos 22:16 deja en ridículo tal afirmación. ¿Lo cree usted?.

“Romanos 6:3,4”

“¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del padre, así también andemos en vida nueva”.

El texto bajo consideración es el mismo que usted escribe casi al final de su nota. En el versículo 3, Pablo dice: *“hemos sido bautizados en su muerte”*. Note usted la palabra **“en”**; dicha palabra en griego es *“eis”* que quiere decir “moción hacia cierta finalidad” y literalmente significa “para”. Pablo dijo que ellos habían sido bautizados PARA la muerte de Cristo, o sea, para entrar en comunión espiritual con el Señor a través de su muerte. Ser bautizados en la muerte de Cristo es alcanzar los beneficios de su muerte.

Conclusión: Estimado amigo, en vista de lo que hemos intercambiado por este medio lo que la Biblia enseña en cuanto al bautismo, le propongo a usted tener un debate formal y escrituralmente sin salir del tema sobre la enseñanza bíblica referida a la salvación. De acuerdo a lo que leo en su e-mail entiendo que usted cree en la salvación por fe solamente sin necesidad de ser bautizados para perdón de pecados. La siguiente proposición mantendríamos en nuestro debate:

La Biblia enseña que somos salvos por medio de la fe únicamente

AFIRMATIVA: Benjamín Reyes Vargas

NEGATIVA: David Rodriguez

La Biblia enseña que somos salvos mediante nuestra fe, arrepentimiento y bautismo para perdón de pecados.

AFIRMATIVA: David Rodriguez

NEGATIVA: Benjamín Reyes Vargas

Al final de su e-mail concluye diciendo lo siguiente: *“Me gustaría tener comunicación frecuente para resolver escrituralmente este tema.”*

Que bueno que usted se brinde abiertamente para resolver escrituralmente lo que la Biblia enseña sobre “este tema” específicamente “el bautismo”. A continuación dejo a su disposición las siguientes preguntas, y quisiera que me las conteste clara y a la luz de la Biblia.

Preguntas para contestar

1 - ¿Favor de mostrarme en el libro de Hechos otro caso de bautismo con el Espíritu Santo? Aparte del mencionado en Pentecostés y en la casa de Cornelio.

2 - ¿Favor de mostrar escrituralmente que los tres mil de Pentecostés fueron bautizados con el Espíritu Santo?

3 - ¿Favor de mostrar texto bíblicos dónde enseñe que el bautismo por inmersión se implantó en la iglesia cuando la misma maduro?

4 - ¿Cree usted que la iglesia del Señor hoy en día le falta madurar? Y si no ¿Cuándo termino de madurar? Favor de mostrarme textos bíblicos.

5 - ¿Favor de explicarme Marcos 16:16 a su entender?

6 - Si el bautismo es para testimonio público; ¿Puede usted mostrarme el texto que lo certifique?

Esperando su respuesta a las mismas, aprovecho para saludarle atte. Deseando que Dios le colme de bendiciones.

Su servidor en Cristo

David Rodriguez.

Nota Final

Lamentablemente jamás recibí respuesta alguna por parte de nuestro amigo Benjamín Reyes Vargas. Es mi deseo de todo corazón que él pueda apartarse del error y volver a las Escrituras.

(Se consultaron obras de varios autores para la elaboración de éstas respuestas)

David Rodriguez

1° de Mayo 257

5730- Villa Mercedes

San Luis – Argentina

Correo electrónico

Jdr_mercedes@yahoo.com.ar

Diciembre de 2007

